



"Eiger Walk of Fame", Kleine Scheidegg

13.03.2024 08:45 CET

Swiss Travel System: Neue Attraktionen und kulinarische Höhenflüge

Der Sommer kann kommen! Die Jungfraubahnen machen den Auftakt mit der neuen Attraktion „Eiger Walk of Fame“. Auf dem Rundweg begeben sich Besuchende auf die Spuren der Erstbeziehung der Eigernordwand – inklusive traumhaftem Alpenpanorama. Einen Blick auf Eiger, Mönch und Jungfrau erhält man auch vom Glacier 3000. Neben purer Entschleunigung genießen Gäste kulinarische Köstlichkeiten in zwei neuen Restaurants in dem von Mario Botta entworfenen Bau. Die Rigi Bahnen begeistern ebenfalls mit einem breiten Angebot, das Teilnehmenden eine Reise in die Vergangenheit ermöglicht.

Jungfraubahnen und ihr „Eiger Walk of Fame“

Auf dem neuen Themenweg [„Eiger Walk of Fame“](#) tauchen Besucherinnen und Besucher in die faszinierende Geschichte rund um die Besteigung der Eigernordwand ein. Von der Station Eigergletscher führt ein Bergwanderweg zum etwas tiefer gelegenen Fotospot mit Aussicht auf die Eigernordwand und Grindelwald. Am Wegesrand erläutern Infotafeln die bewegende Geschichte des Bergsteigens. Bei Fallboden angekommen, kann man sich entweder zurück nach oben zum Eigergletscher begeben oder zur Kleinen Scheidegg herunterwandern. Wer sich dieses Erlebnis nicht entgehen lassen möchte, profitiert ab Zürich von sechs täglichen Direktverbindungen nach Interlaken Ost.

Über den Wolken speisen auf dem Glacier 3000

Kulinarische Höhenflüge auf dem Glacier 3000? Im Sommer 2024 eröffnen [zwei neue Restaurants](#). Das vom Tessiner Star-Architekten Mario Botta entworfene Gebäude bietet 400 Sitzplätze in einer gemütlichen, hellen Atmosphäre. Im Restaurant Le 3 werden Bestellungen bequem per QR-Code aufgegeben und bezahlt, während das Restaurant Botta in der vierten Etage mit lokaler Gourmetküche begeistert. Eine 250 Quadratmeter große Panoramaterrasse bietet einen beeindruckenden Blick auf die Hängebrücke „Peak Walk by Tissot“, das Matterhorn und 24 Viertausender-Gipfel. Nachhaltigkeit spielt bei dem Neubau ebenfalls eine wichtige Rolle: 600 Solarpaneele an der Fassade decken einen Großteil des Energiebedarfs des Restaurants und 6 Prozent des Jahresverbrauchs der Betriebsgesellschaft Gstaad 3000 AG.

Rigi: Vergangenheit trifft auf Gegenwart

Die älteste Bergbahn Europas ist seit Kurzem mit der neuesten Zuggeneration unterwegs. Die Kombination von historischem Rollmaterial und modernster Technik ermöglicht eine beeindruckende [Zeitreise](#): Ab Arth-Goldau startet die Fahrt mit einem historischen Fahrzeug, die Rückreise von Rigi Kulm erfolgt im modernen Gelenktriebwagen nach Vitznau. Ab Pfingsten 2024 können Reisende täglich mit historischem Rollmaterial zur „Königin der Berge“ aufbrechen. Die Abfahrtszeiten sind 10:08 Uhr, 12:08 Uhr und 15:23 Uhr. Kinder bis 15 Jahre reisen in Begleitung eines Erwachsenen kostenfrei und ohne Reservierung.

Weitere Informationen zum Urlaub in der Schweiz gibt es im Internet unter [MySwitzerland.com](https://www.myswitzerland.com), der E-Mail-Adresse info@myswitzerland.com.

Informationen an die Medien

Weitere Bilder zur touristischen Schweiz stellen wir Ihnen auf <https://sam.myswitzerland.com> zur Verfügung.

Kontaktpersonen



Valerie von Oppeln

Pressekontakt

Ansprechpartnerin für Medien in Norddeutschland (Hamburg, Niedersachsen, Schleswig-Holstein, Bremen)

valerie.vonoppeln@switzerland.com

+49 (0)30 166 375 072



Andrea Daniele

Pressekontakt

Ansprechpartnerin für Medien in Berlin/Ostdeutschland

andrea.daniele@switzerland.com

+49 (0)30 166 375 074



Krisztina Keilani-Schmidt

Pressekontakt

Ansprechpartnerin für Medien in Hessen, Nordrhein-Westfalen, Rheinland-Pfalz und Saarland

krisztina.keilani@switzerland.com

+49 (0)69 509 551 005



Chantal Mayr

Pressekontakt

Ansprechpartnerin für Medien in Baden-Württemberg und Bayern

chantal.mayr@switzerland.com

+49 (0)711 - 207 030 32